

勞工保險費負擔表(本國籍員工適用表)

115年1月1日起適用

類別	月投保薪資	薪資代扣個人負擔20%			雇主負擔70%				
		普通事故 保險費	就業 保險費	合計	普通事故 保險費	就業 保險費	職業災害 保險費	工資墊償 基金提繳費	合計
		11.5%	1%		11.5%	1%	0.11%	0.025%	
部分工 時勞工 適用	11100	255	22	277	894	78	32	3	1007
	12540	288	25	313	1009	88	32	3	1132
	13500	311	27	338	1087	95	32	3	1217
	15840	364	32	396	1275	111	32	4	1422
	16500	380	33	413	1328	116	32	4	1480
	17280	397	35	432	1391	121	32	4	1548
	17880	411	36	447	1439	125	32	4	1600
	19047	438	38	476	1533	133	32	5	1703
	20008	460	40	500	1611	140	32	5	1788
	21009	483	42	525	1691	147	32	5	1875
	22000	506	44	550	1771	154	32	6	1963
	23100	531	46	577	1860	162	32	6	2060
	24000	552	48	600	1932	168	32	6	2138
	25250	581	51	632	2033	177	32	6	2248
	26400	607	53	660	2125	185	32	7	2349
	27600	635	55	690	2222	193	32	7	2454
	28590	658	57	715	2301	200	32	7	2540
第1級	29500	679	59	738	2375	207	32	7	2621
第2級	30300	697	61	758	2439	212	33	8	2692
第3級	31800	731	64	795	2560	223	35	8	2826
第4級	33300	766	67	833	2681	233	37	8	2959
第5級	34800	800	70	870	2801	244	38	9	3092
第6級	36300	835	73	908	2922	254	40	9	3225
第7級	38200	879	76	955	3075	267	42	10	3394
第8級	40100	922	80	1002	3228	281	44	10	3563
第9級	42000	966	84	1050	3381	294	46	11	3732
第10級	43900	1010	88	1098	3534	307	48	11	3900
第11級	45800	1053	92	1145	3687	321	50	11	4069
第12級	48200	1053	92	1145	3687	321	53	11	4072
第13級	50600	1053	92	1145	3687	321	56	11	4075
第14級	53000	1053	92	1145	3687	321	58	11	4077
第15級	55400	1053	92	1145	3687	321	61	11	4080
第16級	57800	1053	92	1145	3687	321	64	11	4083
第17級	60800	1053	92	1145	3687	321	67	11	4086
第18級	63800	1053	92	1145	3687	321	70	11	4089
第19級	66800	1053	92	1145	3687	321	73	11	4092
第20級	69800	1053	92	1145	3687	321	77	11	4096
第21級	72800	1053	92	1145	3687	321	80	11	4099

※自114年1月1日起勞工保險普通事故保險費為12.5%

※職災保險費費率為月投保薪資×0.11%，月投保薪資低於基本薪資29500元，以29500元計算。

※工資墊償費率為月投保薪資0.025%，月投保薪資高於45800元，費率以45800元計算。

※已領取公教人員保險養老給付者、雇主、外勞、年滿60歲者，免負擔就業保險費。

◎被保險人每月應繳保險費 = 勞工保險普通事故保險費 + 就業保險費

= (月投保薪資×12.5%×20%) + (月投保薪資×1%×20%)

◎投保單位每月應繳保險費 = 勞工保險普通事故保險費 + 就業保險費 + 職業災害保險費 + 工資墊償基金

= (月投保薪資×12.5%×70%) + (月投保薪資×1%×70%) + (月投保薪資×0.11%) + (月投保薪資×0.025%)

◎被保險人每月應繳勞退金 = 月提繳工資×6%

註:自115年1月1日配合基本工資調整，第一級為29500元。

請自行計算

職災金額 = 投保薪資級距×0.11%；工資墊償基金 = 投保薪資級距×0.025%。

勞工保險費負擔表(外國籍員工適用表)

115年1月1日起適用

類別	月投保薪資	薪資代扣個人負擔20%			雇主負擔70%			
		普通事故 保險費	就業 保險費	合計	普通事故 保險費	職業災害 保險費	工資墊償 基金提繳費	合計
		11.5%	1%		11.5%	0.11%	0.025%	
部分工 時勞工 適用	11100	255	0	255	894	32	3	929
	12540	288	0	288	1009	32	3	1044
	13500	311	0	311	1087	32	3	1122
	15840	364	0	364	1275	32	4	1311
	16500	380	0	380	1328	32	4	1364
	17280	397	0	397	1391	32	4	1427
	17880	411	0	411	1439	32	4	1475
	19047	438	0	438	1533	32	5	1570
	20008	460	0	460	1611	32	5	1648
	21009	483	0	483	1691	32	5	1728
	22000	506	0	506	1771	32	6	1809
	23100	531	0	531	1860	32	6	1898
	24000	552	0	552	1932	32	6	1970
	25250	581	0	581	2033	32	6	2071
	26400	607	0	607	2125	32	7	2164
	27600	635	0	635	2222	32	7	2261
	28590	658	0	658	2301	32	7	2340
第1級	29500	679	0	679	2375	32	7	2414
第2級	30300	697	0	697	2439	33	8	2480
第3級	31800	731	0	731	2560	35	8	2603
第4級	33300	766	0	766	2681	37	8	2726
第5級	34800	800	0	800	2801	38	9	2848
第6級	36300	835	0	835	2922	40	9	2971
第7級	38200	879	0	879	3075	42	10	3127
第8級	40100	922	0	922	3228	44	10	3282
第9級	42000	966	0	966	3381	46	11	3438
第10級	43900	1010	0	1010	3534	48	11	3593
第11級	45800	1053	0	1053	3687	50	11	3748
第12級	48200	1053	0	1053	3687	53	11	3751
第13級	50600	1053	0	1053	3687	56	11	3754
第14級	53000	1053	0	1053	3687	58	11	3756
第15級	55400	1053	0	1053	3687	61	11	3759
第16級	57800	1053	0	1053	3687	64	11	3762
第17級	60800	1053	0	1053	3687	67	11	3765
第18級	63800	1053	0	1053	3687	70	11	3768
第19級	66800	1053	0	1053	3687	73	11	3771
第20級	69800	1053	0	1053	3687	77	11	3775
第21級	72800	1053	0	1053	3687	80	11	3778

※自114年1月1日起勞工保險普通事故保險費為12.5%

※職災保險費費率為月投保薪資×0.11%，月投保薪資低於基本薪資29500元，以29500元計算。

※工資墊償費率為月投保薪資0.025%，月投保薪資高於45800元，費率以45800元計算。

※已領取公教人員保險養老給付者、雇主、外勞、年滿60歲者，免負擔就業保險費。

◎被保險人每月應繳保險費=勞工保險普通事故保險費+就業保險費

= (月投保薪資×12.5%×20%) + (月投保薪資×1%×20%)

◎投保單位每月應繳保險費=勞工保險普通事故保險費+就業保險費+職業災害保險費+工資墊償基金

= (月投保薪資×12.5%×70%) + (月投保薪資×1%×70%) + (月投保薪資×0.11%) + (月投保薪資×0.025%)

◎被保險人每月應繳勞退金=月提繳工資×6%

註:自115年1月1日配合基本工資調整，第一級為29500元。

請自行計算

職災金額=投保薪資級距*0.11%；工資墊償基金=投保薪資級距*0.025%。